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Le parlement : chambres réunies dans la constitution algérienne

Résumé

Si le systeme de [’assemblée unique, permet [’exercice des compétences du pouvoir législatif a
lui seul, ['activité parlementaire dans le cadre du bicaméralisme, permet le partage des
compétences qui leur sont octroyées constitutionnellement. Si le constituant algérien a
consacreé principalement [’équilibre entre les deux chambres du parlement, lors de [’exercice
des compétences législatives et de contréles, il n’est pas arrivé a établir une complete égalité
s’agissant de [’organisation des compétences lors de la réunion des deux chambres. Il en
résulté que suivant les circonstances des travaux de cette institution et la nature des
compétences du Parlement chambre réunies, a donné la primauté a la deuxiéme chambre du
fait que la présidence est assurée par celle-ci et en I’absence de régles précises.
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The Meeting of the two Chambers of Parliament in the Algerian Constitution

Abstract

A lonely legislative council system requires that only the legislative council practices all the
legislative functions, but in the bicameral system the functions are shared by the two
chambers. The Algerian constitution considers equal the two chambers in practicing their
functions and control over the government; but a complete equality is difficult to achieve as
for the organization of competencies during the meeting of the two chambers. They have
though to meet in order to practice other functions. At the beginning, the Algerian
constitution set equal the two chambers but the second chamber got more functions for its
president is the head of the meeting given the absence of precise rules.
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